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Estimados socios/as del Real Canoe N.C.,

Hace doce años asumí la responsabilidad de presidir nuestro club con el firme compromiso
de gestionarlo con responsabilidad, cuidando su estabilidad y garantizando que siguiera
siendo un referente deportivo y social. Durante este tiempo, hemos vivido momentos difíciles
que pusieron a prueba nuestra capacidad de resistencia: la pandemia de la COVID-19, el
temporal Filomena y la crisis energética. Fueron tiempos de incertidumbre, pero gracias a
una gestión económica prudente y al esfuerzo de todos, conseguimos superar las
adversidades sin comprometer el futuro del club.

A lo largo de estos años, hemos trabajado incansablemente para que el Real Canoe N.C.
no solo se mantuviera en pie, sino que saliera fortalecido. Protegimos a nuestros
trabajadores, apoyamos a nuestros deportistas y estuvimos siempre al lado de nuestros
socios. En plena pandemia, reabrimos el club lo antes posible, garantizando la seguridad de
todos. También afrontamos la crisis energética con medidas eficientes, reduciendo costes
sin afectar la calidad de los servicios. Gracias a esta gestión responsable, hoy podemos
decir con orgullo que el club sigue estable y en crecimiento.

Con la recuperación, iniciamos un proceso de modernización de nuestras instalaciones,
adaptándolas a las necesidades actuales y garantizando que nuestros deportistas y socios
cuenten con los mejores espacios para entrenar, competir y disfrutar de su club. Pero aún
queda mucho por hacer.

Por eso, con la misma ilusión y compromiso del primer día, quiero seguir trabajando por un
club moderno, sólido y sostenible, sin poner en riesgo su futuro y sin perder de vista nuestra
esencia social y deportiva.

En los últimos tiempos han circulado algunas afirmaciones que ponen en duda la
transparencia y la buena gestión del club. No podemos quedarnos callados ante esto. El
Real Canoe N.C. pasa auditorías anuales que avalan nuestra administración seria y rigurosa.
Juzgar decisiones del pasado sin conocer su contexto ni valorar sus consecuencias es injusto.
Cada paso que hemos dado ha tenido un único objetivo: proteger el club y asegurar su
futuro.

Estamos en un proceso electoral y esperamos que sea constructivo. Aceptamos la crítica
cuando es fundamentada y busca mejorar, pero creemos que el debate debe centrarse en
qué queremos para el futuro del Canoe, no en desacreditar lo que se ha hecho.

Mi compromiso sigue siendo el mismo: gestionar con responsabilidad, mejorar nuestras
instalaciones, fortalecer nuestras secciones deportivas y mantener vivo el espíritu que hace
de nuestro club un lugar único. Cuento con vuestro apoyo para seguir construyendo juntos
el futuro que nuestro club merece.

Ricardo Camacho García
Candidato a la presidencia del Real Canoe N.C.
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SEGUIMOS CONSTRUYENDO 
EL CANOE DEL FUTURO

UN GRAN EQUIPO 

Un equipo de personas con una profunda pasión por nuestro club, que combina
experiencia, conocimiento y una visión clara para seguir construyendo un club moderno,
sostenible y abierto a todos /as.
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1212
Años de  gestión responsable,nuestro mejor aval

Durante los últimos 12 años, hemos llevado a cabo una gestión responsable,
eficiente y con una visión de futuro que ha transformado nuestro club en una
referencia del deporte y la vida social. A lo largo de tres legislaturas
consecutivas (2013-2025), hemos trabajado con un compromiso
inquebrantable para mejorar nuestras instalaciones, fortalecer el desarrollo
deportivo y garantizar una administración económica sostenible.
Los resultados hablan por sí solos: infraestructuras modernizadas, estabilidad
económica, aumento del nivel deportivo y una gran comunidad de socios.
Ahora, con el proyecto 2025-2029, queremos consolidar lo logrado y seguir
avanzando, con un modelo de club más moderno, inclusivo y eficiente, donde
cada socio pueda disfrutar de un entorno deportivo de primer nivel, un
ambiente seguro y una oferta de servicios adaptada a las necesidades
actuales. Este programa electoral se basa en la experiencia adquirida y en la
confianza que hemos construido en estos 12 años, con el único objetivo de
seguir mejorando nuestro club para todos los socios.
Con tu apoyo, seguiremos construyendo el club del futuro. ¡Vamos juntos por un
club mejor!

Queremos recordar que todo presente y futuro tiene un pasado, y nos gustaría
que nos conozcas por lo que hemos hecho: 

1. Accesibilidad: Un Club para todos/as
Desde el inicio de nuestra gestión, hemos priorizado la eliminación de barreras
arquitectónicas y la creación de un entorno inclusivo. 
✅  Adaptación de accesos e instalaciones para personas con movilidad
reducida, incluyendo rampas, ascensores y accesos adaptados en vestuarios y
piscinas.
✅  Señalización accesible y mejorada, facilitando la orientación dentro del
club.
Gracias a nuestra gestión, el club ha avanzado en accesibilidad y queremos
consolidar estos logros para que nadie se quede fuera. En este nuevo periodo,
profundizaremos en esta línea de trabajo para garantizar que todas las
personas, independientemente de su edad o condición, puedan disfrutar
plenamente del club.



2. Sostenibilidad: Un Club Eficiente y ecológico

Desde 2013, hemos convertido al club en un referente en eficiencia energética
y sostenibilidad. Hemos demostrado que es posible reducir costes y minimizar el
impacto ambiental sin afectar a la calidad del servicio.

✅  Incorporación del sistema de energía solar, aumentando la autosuficiencia
energética del club.
✅  Uso de mantas térmicas y calderas de alta eficiencia, reduciendo el gasto
energético sin afectar la temperatura de las instalaciones.
✅  Optimización del consumo de agua, con sistemas de reutilización y riego
eficiente.
✅ Incorporación en todas nuestras piscinas de un sistema de electro-oxidación
que reduce el gasto de agua y evite el uso de químicos industriales
✅ Fomento del transporte sostenible, con incentivos para el uso de bicicletas.

Nuestra política de sostenibilidad no solo ha generado un ahorro significativo
en costes operativos, sino que también ha posicionado al club como un
referente en compromiso ambiental.

3. Modernidad y Confort: Instalaciones de primer nivel.

En estos 12 años, hemos llevado a cabo una profunda renovación de
infraestructuras. 
✅  Instalación de una nueva cubierta retráctil automatizada en la piscina de
50m
✅ Modernización de vestuarios y duchas, asegurando mayor confort.
✅ Reforma del Área de restauración
✅  Creación de un área de estudio y un salón social, permitiendo a los socios
trabajar o a las familias hacer deberes en un ambiente cómodo y profesional.
✅ Instalación de fuentes refrigeradas en sitios estratégicos del Clu
✅ Reforma del Solárium
✅Instalación de una pista de pádel
✅ Instalación de una pista de multijuegos en la pradera grande
✅ Reforma de la pista de Minibasket exterior



4. Seguridad: Un Entorno protegido y confiable

La seguridad ha sido una de nuestras prioridades desde el primer día. Gracias a
nuestra gestión, el club ha implementado medidas avanzadas de protección:
 
✅  Modernización del sistema de videovigilancia, con cámaras de alta
resolución en puntos estratégicos.
✅ Reforma del Servicio médico
✅  Control de accesos con tecnología biométrica, garantizando la seguridad
en la entrada al club. Actualmente en estudio de alternativas debido a las
normativas Europeas.
✅  Revisión y actualización de los protocolos de emergencia, incluyendo
simulacros periódicos.
✅ Instalación de sistema contraincendios
✅ Instalación de desfibrilador, con personal capacitado en su uso.

Gracias a la incorporación de estas medidas, el club se ha convertido en un
lugar seguro y protegido para socios, deportistas y empleados.

5. Desarrollo deportivo: Más y mejores oportunidades para todos/as

El deporte es el alma del club, y nuestro compromiso con su desarrollo ha sido
una constante durante estos 12 años. 
✅  Mantenimiento de las secciones deportivas al máximo nivel presupuestario
posible.
✅ Apoyo al deporte federado y de alto rendimiento, con becas y ayudas para
deportistas destacados.
✅ Mayor inversión en material deportivo, asegurando que todas las secciones
cuenten con el mejor equipamiento.
✅  Fomento del deporte femenino, garantizando igualdad de oportunidades
en todas las categorías.



6. Gestión Económica responsable y transparente

Nuestra administración ha sido un ejemplo de estabilidad financiera y
eficiencia en la gestión de recursos.
Nuestras cuentas están auditadas y aprobadas por la Asamblea General de
Socios/as anualmente y a disposición del organismo competente en la
Comunidad de Madrid

✅ Presupuesto equilibrado, garantizando estabilidad.
✅ Búsqueda de patrocinadores y fuentes de financiación externas, reduciendo
la carga económica para los socios.
✅  Transparencia en la gestión, con informes periódicos sobre la evolución del
club.
✅ Optimización de los recursos, evitando gastos innecesarios y maximizando la
inversión en mejoras.
✅ Incorporación de nuevas áreas de negocio al Club  
Los 12 años de gestión responsable nos avalan: hemos logrado crecimiento sin
endeudamiento.
Nuestro mejor aval son los 12 años de trabajo, donde hemos logrado grandes
avances sin comprometer la estabilidad del club.

¡Seguimos construyendo el club del futuro!



Polideportivo: nuevas tarimas y ventanas.
Vestuarios de deportistas.
Sauna y baño turco.
Zona de boxeo.
Ampliación sala de estudios.
Remodelación salón social.
Deporte: Cuatro representantes en los JJOO.

AVALADO POR
835 SOCIOS

MANDATO 2017-2021

Cubierta automatizada piscina 50m.
Reforma fachada.
Construcción pista de pádel.
Ampliación gimnasio social / salas fitness.
Nueva sala de estudios y lectura.
Deporte: Seis representantes en los JJOO.

MANDATO 2013-2017
AVALADO POR

815 SOCIOS

Reforma perímetro y gradas de piscina 25m.
Reforma solárium.
Duchas vestuarios de socios.
Reforma cafetería.
Instalación de Placas fotovoltaicas, calderas
de alta eficiencia y mantas térmicas.
Nuevo ascensor y plataforma elevadora.
Deporte: Ocho representantes en los JJOO.

MANDATO 2021-2025
AVALADO POR

935 SOCIOS

OBRAS Y MEJORAS REALIZADAS EN EL CLUB



SEGURIDAD

Seguiremos trabajando para consolidar el proyecto que iniciamos en el
año 2013, con un objetivo muy claro: tener el Club que todos los socios se
merecen con unas instalaciones modernas manteniendo el espiritú
deportivo de nuestros 95 años de historia. El socio es el centro de nuestro
proyecto. Nos comprometemos a brindar un entorno accesible, sostenible y
moderno, donde la comodidad y seguridad sean prioridad.

Accesibilidad: Un espacio inclusivo para todos.
Sostenibilidad: Compromiso con el medioambiente.
Modernidad y confort: Instalaciones innovadoras y acogedoras.
Seguridad: Un ambiente protegido y confiable.

PUNTOS IMPORTANTES
-  Reforma perimetral del suelo y del vaso tanto de la piscina de 25m interior

como  de la piscina de enseñanza.

-   Descuentos para familias numerosas en el deporte federado y escuelas

deportivas

-  Instalación de una nueva cristalera en la cafetería.

-  Sustitución de la maquinaria y ventanas del gimnasio social.

-Mantenimiento y fomento del deporte como valor intrínseco de nuesta

entidad.

PROYECTO 2025-2029

SEGUIMOS CONSTRUYENDO 
EL CANOE DEL FUTURO

SEGUIMOS CONSTRUYENDO 
EL CANOE DEL FUTURO

elcanoedelfuturo@gmail.com ricardocamacho.es

EL PROYECTO DE TODOS/AS 
ENVÍANOS TUS PROPUESTAS 

@elcanoedelfuturo


